

ということですので、大変うれ 多くの方が公園を活用している 及んでいることが非常に残念で お住まいの方々に対し、迷惑が 用されるものです。その公園が の絆を深めるなどの場として利 え、コミュニティの形成や親子 悪質な事件が発生しています。 してモラルに欠けるイタズラや 消火剤を散布されるなど、人と スが割られたり、外トイレ内に コミュニティセンターの窓ガラ 年に入り公園に隣接する谷井田 しく思っています。しかし、今 いる」ということは、それだけ 整備しました。沖田議員が言う 「多くの世代の人々が利用して 部の心ない者によって近隣に 本来公園は、誰もが自由に使

この公園は、地域に根づいた公園として、管理上、市だけではなく、地元の協力が不可欠です。引き続きこの公園が、明るく・楽しく・にぎやかで和やかな公園となるよう、市でも対策な公園となるよう、市でも対策を講じますが、沖田議員をはじめとする若い人たちや地元の皆めとする若い人たちや地元の皆

## 【教育長答弁】

事件が発生しています。
り、公園内でイタズラや悪質なからもあったように、今年に入いてお答えします。先ほど市長いてお答えします。

今後、このようなイタズラや 本の巡回を増やすことや防犯力 社の巡回を増やすことや防犯力 大ラの設置を検討しています。 を間騒いでいる若者や花火な を行う者についての対応は、 どを行う者についての対応は、 どを行う者についての対応は、 でに警備会社の巡回や、警察 に協力を依頼し、見回り強化を お願いしたところですが、これ で十分とは言えません。地域の で十分とは言えません。地域の で十分とは言えません。地域の で十分とは言えません。地域の で十分とは言えません。地域の で十分とは言えません。地域の で十分とは言えません。地域の で十分とは言えません。

早朝や夜間に公園を散歩コース利用時間の制限については、

として利用している方などがいることから、できることならることから、できることは行いたくありません。市が一方的に利用時間の制限を作るのではなく、地域の皆さんのご理解をいただいた上で、実施するかどうかを検討していきたいと考えています。

い公園」としてご利用ください。のなまうに管理をしていきますのるように管理をしていきますので、引き続き地域の皆さんがふれ合っていけるような「ふれあいとマナーを守って利用でき

## 中通川の水質汚濁について



まない りょうだい 尾内 涼大 議 員 (伊奈中 3年)

伊奈中学校は敷地内を中通川 伊奈中学校は敷地内を中通川 のよす。この風景はとてものど ります。この風景はとてものど がで大好きですが、川を渡るた がに思うことは、あまりにも汚 がに思うことです。家庭から生 がということです。家庭から生

る日もあります。ひどい所る日もあります。ひという

はた。 自分たちの学校を流れて も汚いなんて、本当に信じられ でいるこの地域の川がこんなに でいるこの地域の川がこんなに でいるこの地域の川がこんなに

すようにして欲しいです。
田幅を広げる工事が行われているこの機会に、家庭や工場などから出される排水はそのままどから出されるがはなく、きいな水にもどしてから川に返れいな水にもどしてから川に返れる。

しいです。

豊かな川の水に恵まれている

が飛ぶようなきれいな川になる

に、魚が棲んで、夏にはホタル

に、魚がしても取り組んで欲

のくばみらい市、この市の川

## 【市長答弁】

中通川は、谷和原地区の押砂中通川は、谷和原地区の伊丹を経由しから、伊奈地区の伊丹を経由しり、濁っているのは、主に田んり、濁っているのは、主に田んり、濁っているのは、主に田とがら、伊奈地区の伊丹を経由し

また、最近の中通川は、都市でなく、みらい平地区などの市でなく、みらい平地区などの市でなく、みらい平地区などの市でなく、みらい平地区などの市が水処理水の排水路としてのの汚水処理水の排水路としてのの汚水処理水の排水路としてので水道整備を加わり、大きな役割を果たす重要な河川となっています。市では、河川などの水質浄化をはじめとする自然環境保全や生活はじめとする自然環境保全や生活はじめとする自然環境保全や生活なり、平成22年度末での整備率は、おり、平成22年度末での整備率は、市全体で約82%です。

で、中通川など、市内河川の水下水道に加入していただくことき、整備された後は速やかに後も下水道の整備を進めてい後も下水道の整備を進めています。今中、水質検査を行っており、年々年、水質検査を行っており、年